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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Imbissstände befanden sich im letzten Jahr auf dem Kasseler 
Weihnachtsmarkt? 
 

2. Wie viele Bewerber für die Errichtung von Imbissständen hat es zum 
letztjährigen Weihnachtsmarkt gegeben und wie viel Ablehnungen? 
 

3. Wie viele Bewerber für die Errichtung von Ständen für Kunsthandwerk etc. hat 
es zum letztjährigen Weihnachtsmarkt gegeben und wie viel Ablehnungen? 
 

4. Welche Auswirkungen hatte die Errichtung der „Königsalm“ auf den 
Weihnachtsmarkt am Königsplatz betreffend Besucherströme, 
Toilettensituation etc.? 
 

5. Wenn es negative Auswirkungen gegeben haben sollte, welche Maßnahmen 
gedenkt der Magistrat zu ergreifen, eventuelle Missstände abzustellen? 

 
Bürgermeister Junge beantwortet die Anfrage. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


